

Spatenstich für Tochter von JL Goslar

GOSLAR/ILSENBURG. Die Pläne zum Umzug des Unternehmens Elsold nach Ilsenburg werden konkret. Das 2011 gegründete Tochterunternehmen von JL Goslar, dem ehemaligen Bleiwerk, siedelt nach Ilsenburg um. Am Mittwoch, 25. Juli, erfolgt im Gebiet Am Industriepark der erste Spatenstich für den Bau einer neuen Fabrik. Im ersten Quartal 2013 soll die Produktion mit 27 Beschäftigten von Goslar nach Ilsenburg verlagert werden.

In der Elsold GmbH bündelt JL seine Lotprodukte wie Barren, Drähte und Pasten. „Mit dem Bau einer neuen Fabrik in Ilsenburg wird sich Elsold noch besser im Markt präsentieren und sich mit zusätzlichen Investitionen in Produktionsanlagen den Herausforderungen des globalen Marktes stellen“, erklärt Geschäftsführer Erhard Grab. Den „Industriestandort Ilsenburg“ lobt er für „seine hervorragende Verkehrsanbindung und Infrastruktur“.

Im Jahr 2009 gehörte JL zu mehreren Unternehmen aus dem Landkreis Goslar, die sich nach Anregung aus Hannover um Fördermittel beworben hatte, aber nicht zum Zuge kamen. Daraufhin lockte der Wirtschaftsraum im Landkreis Harz mit den hohen Förderquoten in Sachsen-Anhalt. oli